
Protokoll der 5. SPK Sitzung des 29. Studierendenrates der Martin-Luther-Universität 

HalleWittenberg  

 

TOP 00 Lesung der Tagesordnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  

7 Sprecher*innen sind anwesend -> Beschlussfähig  

Tagesordnung wurde mit Änderungen angenommen.  

Lukas eröffnet die Sitzung um 19.05  

  

TOP 01 Angestelltenbelange  

Elke: Konferenzraum darf genutzt werden(26./27. Januar), Schlüssel wird übergeben, Einweisung 

wird stattfinden am Freitag davor. Gibt es eine Frist bei der Ausschreibung Bibliothekskommission?  

 

TOP 02 Referent*innenbelange  

Kolja: Hat ein Praktikumsangebot bekommen für ein Auslandspraktikum. Voraussichtlich ab März 

weg, es kann sein, dass er zur nächsten StuRa-Sitzung zurücktritt.  

Caro: normales Tagesgeschäft, war mit Martin in Magdeburg mit Leuten aus der Linken im Landtag 

getroffen. Landesweites Semesterticket wurde besprochen, nichts Neues zum 

Landeshochschulgesetz  

 

TOP 03 Raumanfrage SSR (Sprechwissenschaft)  

Ganztägige Nutzung 18. Bis 20.09.2019, steht auch so allen Studierenden offen und es kann an der 

Tagung teilgenommen werden  

Lukas: wahrscheinlich sinnvoll, nochmal nachzufragen, macht das.  

 

TOP 04 Bibliothekskommission  

2 studentische Vertreter*innen  

Antrag Mel: 2 Studierende werden gesucht vom Antragsteller angenommen  

- Es wird spontan geschaut, welches Gremium die Vertreter*innen entsendet  

7-0-0  

Ausschreibungstext ist angenommen.  



Lukas: diskutiert mit Frau Kolb die Ausschreibung und schickt sie dann Martin zum Veröffentlichen  

 

TOP 05 Sonstiges  

    KPA Fristverlängerung angenommen am 8.1.19  

    Bewerbung Schnellroda angenommen am 20.12.18  

Finanzordnung ZuLaWi  

Klara: Was ist der aktuelle Stand? Wenn FO-Änderung durchkommt, können wir ZuLaWi noch 

annehmen?  

Mel: Nee, können wir nicht. Julius weiß auch schon bescheid, Cedric auch.  

Uni-Wahlen 2020  

Laufen wahrscheinlich anders ab, Kanzler hat gesagt, dass man sicher ist, dass 2020 eine digitale 

Wahl zur Verfügung stehen wird. Wir überlassen der Uni also die Durchführung der Wahl. Gibt 

wahrscheinlich Diskussion um finanziellen Beitrag. Wird dieselbe Software wie in Magdeburg und 

Jena. Damit hätte die Uni die juristische Frage, wie und ob das mit digitalen Wahlen geht.  

Mel: Was am Ende des Jahres im Wahlen-Topf ist, könnte man dazu geben.  

Lukas: Gute Idee!  

Antrag der AfD  

Info: es kursiert ein Antrag, der darauf abzielt, die verfasste Studierendenschaft abzuschaffen. 

Möchte die Uni der 50er Jahre zurück. Und sie wollen es wieder Studentenschaft nennen. 

Magdeburger StuRa hat sich schon dagegen positioniert. Lukas wird noch ein Statement dagegen 

schreiben. AfD-Antrag hat höchstwahrscheinlich aber eh keine Chance durchzukommen.   

Antrag Geld Benjamin  

Sitzungsverpflegung 25 Euro: 7-0-0  angenommen  

Design-Workshop: 100 Euro:  7-0-0  angenommen  

AK Wohnzimmer Alex will am 9.2. Geburtstag feiern  

Antrag von Mel: Mel trägt Verantwortung: 7-0-0  angenommen  

Schluss der Sitzung: 19:47 Uhr 


